

# Communiqué BDS France : « Tel Aviv Sur Seine » a pris l'eau !

Jeudi 13 Août 2015, la honte s'est abattue sur Paris, qui a importé la politique d'apartheid ultra-militarisée qui caractérise autant Tel Aviv que toutes les autres villes israéliennes. Le colossal dispositif de sécurité visible jeudi 13 août, qui succède à une semaine de condamnations de cette grave erreur politique de la part d'Anne Hidalgo et de son équipe, marque déjà l'échec de l'initiative Tel Aviv sur Seine.

PHOTOS: [a href= »https://goo.gl/photos/kL5CyRKSYSP73Wam9](https://goo.gl/photos/kL5CyRKSYSP73Wam9)  
target= »\_blank »><https://goo.gl/photos/kL5CyRKSYSP73Wam9>

Grâce à un service d'ordre musclé et raciste, assuré par les fascistes de la Ligue de Défense Juive, seules quelques personnalités triées sur le volet, ainsi que de nombreux journalistes, ont pu « profiter » de cet espace que leur avait alloué la Mairie de Paris pour leur tentative de blanchiment de la « marque » Israël. Leur entreprise de propagande s'est transformée en une magnifique tribune offerte à la critique de la colonisation, de l'apartheid et des crimes de l'État israélien et a suscité une importante mobilisation.

Interdits d'entrer, comme les Palestiniens dans les check-points en Palestine occupée, et malgré les tentatives des CRS pour les en empêcher, une cinquantaine de militant.e.s de BDS France s'est lancée dans une action directe en déployant une banderole « Apartheid Sur Seine » sur le pont d'Arcole tout proche. Plusieurs associations ont participé à cette action (Ensemble, PIR, NPA,, Solidaires, CNT, Les Désobéissants, UJFP et autres...), toutes adhérentes à la Campagne BDS France.

L'action s'est poursuivie pendant une heure et demi, se rendant jusqu'à la place du Chatelet, en passant par les quais et la place de l'Hôtel de Ville. Les militant.e.s brandissaient des pancartes, certaines reprenant le très beau dessin que le dessinateur Tardi avait offert en solidarité, et se faisaient entendre grâce à des slogans: Apartheid Sur Seine! Checkpoint Sur Seine! Israël Criminel, Anne Hidalgo Complice! Gaza, Gaza: On N'oublie Pas!, Gaza, Gaza, Paris Est Avec Toi! Israël Apartheid: Boycott! Free Free Palestine!

La Campagne BDS France se félicite du total échec de cette opération de propagande et continuera à se mobiliser contre toute les initiatives de blanchiment de l'apartheid israélien.

Apartheid Sur Seine !

Gaza, Gaza, on oublie pas !

Boycott Israël Apartheid !

La Campagne BDS France

[www.bdsfrance.org](http://www.bdsfrance.org)

[campagne@yahoo.fr](mailto:campagne@yahoo.fr)

---

## **BDS France Campaign communique**

14 August 2015

### **The sinking of "Tel Aviv on the Seine"**

Thursday 13 August was a day when shame fell on Paris, the city which chose to import the ultra-militarised apartheid policies that are characteristic of Tel Aviv and all other Israeli cities. The colossal police presence visible on Thursday, coming after a week of widespread condemnation of the serious political error of mayor Anne Hidalgo and her assistants, already displayed the failure of the "Tel Aviv on the Seine" operation.

Thanks to the strong-arm, racist tactics of a security squad provided by the fascist Jewish Defence League, only a few hand-picked personalities, as well as several journalists, were allowed to visit the riverside space that Paris City Hall had allotted to the attempt to whitewash the Israel "brand".

But this widely criticised propaganda exercise turned into a magnificent platform for the denunciation of Israel's colonisation, its apartheid system and its state crimes.

Forbidden to enter the space, just like Palestinians at the checkpoints in Occupied Palestine, some fifty BDS France activists carried out a demonstration on the Arcole bridge just nearby, despite efforts by the riot police to prevent it, and displayed an "Apartheid on the Seine" banner. Several organisations and political parties were represented in the action, including Ensemble, Parti des Indigènes de la République, Nouveau Parti Anticapitaliste, the unions Solidaires and Confédération National du Travail, and Les Désobéissants, all of which adhere to the BDS France Campaign.

Photographs: <https://goo.gl/photos/kL5CyRKSYS73Wam9>

After the demonstration on the bridge, the action continued for a further hour, on the forecourt of Paris City Hall and along the quays towards the place du Chatelet, a central square. The activists brandished placards, some showing the drawing designed in solidarity by the famous illustrator Tardi, and all the while loudly chanting slogans: Apartheid on the Seine! Checkpoint on the Seine! Gaza, Gaza, we don't forget! Gaza, Gaza, Paris is with you! Boycott Israeli Apartheid! Free Free Palestine!

The BDS France Campaign is delighted that this propaganda event was a total failure and will continue to act against any attempts to whitewash Israeli apartheid.

### **BDS France Campaign**

[www.bdsfrance.org](http://www.bdsfrance.org)

[campagne@yahoo.fr](mailto:campagne@yahoo.fr)